

## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. Juli 2023**

### **Sonnensegel und mehr Bäume auf den Goetheplatz**

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung darum, durch das Anbringen von Sonnensegeln, das Anpflanzen weiterer Schatten spendender Bäume und durch ein ausgeklügeltes System zum Bewässern der Grünanlagen für eine Reduzierung der Temperaturen im Sommer auf dem Goetheplatz zu sorgen. Es sollte darauf geachtet werden, dass auch künftig der Goetheplatz als Kerbplatz genutzt werden kann.

Begründung: Der anhaltende Anstieg der Temperaturen in den Sommermonaten im Stadtgebiet beeinträchtigt insbesondere die Aufenthaltsqualität im Freien. Der Goetheplatz ist neben dem Rheinufer die wichtigste Freizeitfläche im Stadtbezirk. Es sollten Maßnahmen ergriffen werden, die den Bürgern auch in warmen Monaten eine Nutzung dieser Fläche ermöglichen.

Mainz, 26.06.2023

gez. Karsten Lange